

Rage - 1/1

Interprété par Reich Orgasm.

Reich Orgasm – La Rage

Des infirmiers, ils sont venus me chercher,
Pour m'emmener dans une maison.
Ils ont dit qu'j'étais un dangereux obsédé,
Qu'il fallait que je contrôle mes pulsions.

Ils m'ont nettoyé le cerveau
À grand coups d'électrochocs,
Ils m'ont fait aimer Dieu, la loi
Ils m'ont fait haïr le rock.

Pourtant, je m'étais fait plaisir,
A faire rougir ce corps trop sage,
Un seul instant, pour moins souffrir,
J'étais violent, j'avais la rage.
La rage ! la rage !

Le docteur content de mon évolution,
Voit la plante sans vie, sans haine.
Je suis bien plus tranquille sans passion,
Je n'ai plus aucun problème.

Merci de m'avoir délivré de ma peur,
Je suis enfin de vos semblables.
Sans rien comprendre de vos horreurs,
Sans vouloir en être capable.

Pourtant, je m'étais fait plaisir,
A faire rougir ce corps trop sage,
Un seul instant, pour moins souffrir,
J'étais violent, j'avais la rage.
La rage ! } x6